

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Pangaea Oncology sella un acuerdo con Bioven por más de 870.000 euros

La compañía biotecnológica podrá avanzar en el tratamiento del cáncer de pulmón mediante el contrato firmado con la farmacéutica Bioven.

---

PlantaDoce  
23 oct 2017 - 18:30

Pangaea Oncology avanza en el estudio del cáncer de pulmón. La compañía biotecnológica ha anunciado la firma de un contrato con Bioven Europe Limited, multinacional farmacéutica especializada en el tratamiento del cáncer, por importe de 870.121 euros.

Mediante este acuerdo, **Pangaea Oncology se encargará de gestionar por primera vez su ensayo clínico en cáncer de pulmón**, según ha anunciado el grupo en un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

El estudio, denominado Epical, parte de las ideas generadas por Panagea Oncology en los servicios y test *in vitro* realizados para Bioven desde 2013, y cuyos “éxitos resultados han derivado en la firma del presente contrato, que es plurianual”, explica Panagea Oncology.

Para la ejecución del contrato, Pangaea Oncology utilizará sus servicios como laboratorio central de diagnóstico molecular (con especial relevancia en la utilización de biopsia líquida durante todo el estudio), y utilizará a Instituto Oncológico Rosell (IOR) como uno de los centros reclutadores del estudio que es multi-céntrico.